
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ２ 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 白山手取川ジオパークの観光利用について 
 
 ⑴ 松任駅周辺に県と連携し、中心施設を設置しては。 
 
⑵ 金沢駅から松任駅、松任地区から各地域への二次交通強化の施策を行っては。 

 
 
２ 物価高騰対策について 
 
物価高騰が価格に転嫁できない福祉施設等の補助を行っては。 

 
 
３ 奨学金の返還支援について 
 
 ⑴ 官民協働での制度導入について、現状と今後の予定は。 
 
 ⑵ 市単独での支援制度を新設しては。 
 
 
４ 災害時の情報収集について 
 
災害情報投稿プラットフォームを準備し、市民からの位置情報つきの写真や動画で、

情報収集しては。 
 
 
５ 有機農業について 
 
⑴ 有機農業推進のために生産者や関係団体と協議会をつくっては。 

 
 ⑵ 有機農産物の販路の確保のため、学校給食で必ず購入する制度を新設し、有機

農業を推進しては。 
 
 
６ 共通投票所について 
 
投票所の再編と併せて、誰でも投票できる共通投票所を導入しては。 

 
 
７ ゼロカーボン推進について 
 
⑴ 電動式刈払機の購入補助制度を新設しては。 

 
⑵ カーボンニュートラルＬＰガスを白山室堂や南竜山荘に導入しては。 

 

( １／２ )  



 

 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 
⑶ 仮称防災センターの非常用発電機の燃料にカーボンニュートラルＬＰガスを使 
用しては。 

 
 
８ 会計年度任用職員の待遇改善について 
 
来年度から支給が可能になった勤勉手当を支給しては。 

 
 
９ 教員の多忙化改善について 
 
⑴ 各学校の今年度の計画では、昨年度よりどの程度業務がスリム化でき、どの程 
度時間外労働が短縮するのか。 

 
⑵ 教育委員会として満足できる内容か。 

 
⑶ 満足できない場合は、教育委員会として再度指導しては。 

 
⑷ 事務補助員を廃止した結果職員減となった２中学校と１小学校について、もう 
１名スクール・サポート・スタッフを配置しては。 

 
 
10 時間割の工夫について 
 
標準授業数以上の授業を行っている実態があるので、教材研究の時間が確保できた

り、部活動終了時間が繰り上がる時間割のモデルを各学校に示しては。 
 
 
11 不登校児童・生徒について 
 
 ⑴ 不登校特例校を設置しては。 
 
⑵ スクールカウンセラーを常駐しては。 

 
⑶ フリースクールで学んでいる児童・生徒に通学費用や授業料の補助制度を新設 
しては。 

 
 
12 学校給食の無償化について 
 
学校給食の無償化について、導入の予定は。 

( ２／２ ) 


